

学校便り

瀬底っ子

がじゅまる

本部町立瀬底小学校
 幼稚園 瀬底693番地
 TEL(47)2208fax(47)6419
 園児 8名 児童 51名
 職員 17名
 発行：校長 座間味 靖

学校教育目標

進んで学ぶ子（かしこく）心ゆたかな子（やさしく）明るくたくましい子（たくましく）



7月10日(水)の夢ファイル発表では、みんなを代表して1年生の屋嘉比康虎さん、3年生の仲田騎利都さん、5年生の仲田響さんが発表しました。康虎さんの将来の夢は「恐竜の専門家になる事です。」、騎利都さんの将来の夢は「プロ野球選手になる事です。」、響さんの将来の夢は「子ども達に人気のある保育士になる事です。」、夢を実現するために今できることを知・徳・体に分けて、堂々と大きな声で発表していました。

1学期の終業式の日には4年生の仲程清蘭さんが、みんなを代表して、「楽しかった事はピザパーティーで、頑張った事は漢字テストと算数のテストで100点を取った事です。明日からの夏休みは安全に気をつけて楽しく過ごしたいです。」と大きな声で発表しました。



7月23日(火)に先生方の校内研修で、沖縄県教育センターの宮里里佳子先生を招聘して「道徳」の出前講座を行いました。

「思考が深まる話し合い（議論）をするためには日頃から何でも言い合え、認め合える学級の雰囲気作りが大切である。」「深い学びになるには、主体的に考え、対話的に議論する。」等、多くの事を学びました。



夏休みの間、学校で週に3回（月・水・金）7時30分からラジオ体操を行いました。

6年生と各班の班長（保護者）が1週間交代でお世話をしました。幼稚園児から6年生まで沢山の子ども達が参加していました。地域の子供達や旅行者の家族も参加していました。老人会の皆さんも何名か参加していました。有難うございました。



いよいよ今日から2学期が始まりました。静かだった学校に子ども達の元気な声と笑顔が戻ってきました。始業式では子ども達を代表して1年生の小濱桜李さんが2学期がんばりたい事を発表しました。「ぼくは、1ねんせいのしゅくだけで、がんばりノートをぜんぶおわらせたいです。かんじドリルでかんじをきれいにかけるようになりたいです。2がつきは、とけいもできるようになりたいです。」と、堂々と発表していました。

今日は全員が元気に登園・登校してきました。素晴らしい事です。(大きな拍手!!)

2学期も頑張っていきましょう。



3年生担任の前里恭子先生が1学期の末から体調を悪くし、夏休みに入院をして手術を行いました。担当医から2ヶ月間の安静と療養が必要との事で、お休みをすることになりました。ご心配をおかけしています。

後任として岡山県出身の増田一郎先生が赴任してきました。先生は沖縄が大好きで学生の頃から毎年沖縄に遊びに来ていたそうです。家族と相談をして、この4月から念願だった沖縄に移住をきています。岡山県で20年以上教職経験があり、3年生の子ども達と楽しく過ごしてくれると思います。

9月の主な行事

日	曜日	内 容	日	曜日	内 容
1	日	130周年記念運動会	16	月	敬老日(公休日)
2	月	振替休日	17	火	スタディ
3	火	スタディ 夏休み作品展	18	水	スタディ
4	水	音読朝会(3・4年)	19	木	スタディ
5	木	スタディ	20	金	スタディ 校内童話お話し
6	金	読み聞かせ	21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	秋分の日(公休日)
9	月	スタディ クラブ⑤	24	火	スタディ 人権の日・アンケート
10	火	スタディ 崎小交流学习	25	水	生活朝会
11	水	校長講話(夢ファイル発表)	26	木	スタディ
12	木	スタディ	27	金	読み聞かせ
13	金	スタディ	28	土	
14	土		29	日	
15	日	家庭の日・ファミリー読書	30	月	スタディ 委員会活動